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Participante Sim Não Assinatura
Humberto Francisco Beirão Junior (Presidente) X
Paula Borges Monteiro (Diretora de ensino) X
Roseléa Lisiane L.Scheibler (Diretora de
Administração)

X

Rogério de Souza Versage (Diretor de
Pós-graduação, pesquisa e Extensão)

X

João Geraldo Fidelis (Assessor e Secretário) X
Adriano Heis (1º Docente titular) X
Cláudio Luis Ebert (2º Docente titular) X
Márcio Ricardo teixeira Moreira (3º Docente titular) X
Rafael Andrade de Sousa (1º TAE titular) X
Carlos Rafael Garcia (2º TAE titular) X
Douglas Deni Alves (3º TAE titular) X
Nelson Matheus Silva da Conceição (1º Discente
titular)

X

Ohana Machado (2º Discente titular) X
Graceline de Oliveira (3º Discente titular) X
Eduardo Beck (Convidado) X
Marciele (Convidado) X

Pauta da reunião
1. Apreciação e aprovação do Calendário Acadêmico 2021;
2. Suspensão de oferta de ingresso de turma no CT em Enfermagem 2021/1;
Abertura: Humberto Beirão, substituindo o presidente do Colegiado, deu as boas
vindas a todos e apresentou os pontos da pauta. O professor Eduardo Beck solicitou
a inversão dos pontos da pauta. Alguns membros informaram que não teriam
recebido os documentos pertinentes para apreciação de ponto de pauta em tempo
hábil. O presidente colocou em votação para a retirada do segundo ponto de pauta -
Suspensão de oferta de ingresso de turma no CT em Enfermagem 2021/1; Votação:
Aprovada a retirada de pauta do segundo ponto, na presente reunião.
Encaminhamento: Segundo ponto retirado da pauta. Em seguida, Humberto passa
para uma nova votação - acerca da inclusão do segundo ponto de pauta na próxima
reunião do colegiado, já aprazada para o dia 30/11/2020, Votação: Aprovada a
inclusão do segundo ponto de pauta na próxima reunião. Encaminhamento:
Segundo ponto de pauta incluído na próxima reunião do Colegiado, no dia
31/11/2020. Por último, votou-se pela apreciação do primeiro ponto de pauta na



presente reunião e, por maioria, foi aprovada a análise do ponto de pauta -
Apreciação e aprovação do Calendário Acadêmico 2021; Passou-se aos informes.
Informes: Não há informes.

Primeiro ponto – Apreciação e aprovação do Calendário Acadêmico 2021; O
presidente em substituição, Humberto, passa a fala para a professora Paula,
diretora de ensino. Paula passa a esclarecer sobre o Calendário Acadêmico de
2021. O diretor Zízimo entra na reunião, pede desculpas pelo atraso, pois estava em
outra reunião, e passa a presidir a reunião. Passa a palavra ao professor Cláudio.
Cláudio apresenta o calendário acadêmico e sugere modificações na semana
pedagógica. Rafael faz sugestões. Não havendo mais manifestações passou-se
para a votação. Votação: Por unanimidade, foi aprovado o calendário acadêmico
com as alterações sugeridas. Encaminhamento: Aprovação do Calendário
Acadêmico 2021 com alterações;
Segundo ponto – Ponto retirado de pauta e transferido para a próxima reunião do
Colegiado, no dia 30/11/2020.
Nelson faz uma manifestação, entretanto, por não ser questão de ordem e nem se
tratar de ponto de pauta, o presidente solicita que seja formalizado como questão de
pauta em reuniões futuras.
Encerramento: Nada mais. O presidente deu por encerrada a reunião.


